## SEANCE ET COMMUNICATION DE LA SOCIETE ARCHEOLOGIQUE DU FINISTERE

## LE SAMEDI 2 MARS 2019, A CHATEAULIN

Sous la présidence de M. Yves Coativy, président

Communication de M. Benjamin Franckaërt :

« Paléopathologie des Bretons du Haut Moyen Age»

L'étude des restes osseux permet de se faire une idée sur l'état de santé d'une population ancienne, les maladies dont elles souffraient et certaines thérapeutiques auxquelles elle avait accès. Ces analyses ont pu être menées sur des squelettes issus de nécropoles bretonnes du Haut Moyen Age, dont celles de Saint-Urnel et de Landévennec. Les données issues des textes contemporains permettent de compléter le tableau et de fournir une synthèse sur les maux dont souffraient les Bretons du Haut Moyen Age.

Cette conférence est basée sur un travail de thèse de médecine soutenue à Brest en février 2014.

Benjamin Franckaërt est médecin et membre de la Société archéologique du Finistère.

Le samedi 2 mars 2019, à 14h30, au Juvénat Notre-Dame, Penn Feunteun 29150 Chateaulin